

Am Dienstag (23.1.) startet in Hamburg die NORTEC 2018. Das Schwerpunktthema der viertägigen Veranstaltung, auf der es um das Thema Produktionstechnik geht, lautet: Industrie 4.0. Die Messe richtet sich vor allem an kleine und mittelständische Fertigungsbetriebe, Fachkräfte und den Nachwuchs.

Anmoderation:

Am Dienstag (23.1.) startet in Hamburg die NORTEC 2018. Das Schwerpunktthema der viertägigen Veranstaltung, auf der es um das Thema Produktionstechnik geht, lautet: Industrie 4.0. Die Messe richtet sich vor allem an kleine und mittelständische Fertigungsbetriebe, Fachkräfte und den Nachwuchs.

Die NORTEC ist der erste Branchentreff des Jahres. 480 Aussteller zeigen an vier Veranstaltungstagen Maschinen, Komponenten und neue Lösungen im Bereich der Produktionstechnik. Gerade für kleine und mittelständische, metall- und kunststoffbearbeitende Unternehmen, der Ort, wenn es um die Investitionsplanung geht. Neben den Produkten steht vor allem die Beratung der Entscheider und Fachkräfte im Vordergrund. In diesem Jahr geht es besonders um das Thema Industrie 4.0 und welche sinnvollen Bausteine es hier für die unterschiedlichen Fertigungsbetriebe gibt. Weitere Schwerpunkte sind der 3D-Druck, die Weiterbildung, Startup-Unternehmen und Nachwuchsgewinnung.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Hamburg